



Acción Nacional aparece 2 días después del fallo de García Luna... para atacar a AMLO

El Partido Acción Nacional (PAN) se refirió por primera vez al veredicto contra Genaro García Luna, Secretario de Seguridad Pública de Felipe Calderón y uno de los principales funcionarios del sector con Vicente Fox, ambos presidentes panistas, 48 horas después de que una Corte de Nueva York lo condenara por cinco cargos, incluido el de conspirar para traficar droga a EU y dirigir una organización criminal.

“El Sistema PAN exige que se haga justicia y que cualquier servidor o exservidor público que haya cometido un delito sea juzgado y castigado con todo el peso de la ley, independientemente de que haya trabajado o siga trabajando en cualquier administración”, señaló el partido en un comunicado este jueves.

Luego del descargo, el PAN dio un viraje en su comunicado y se dedicó a hablar de la administración actual, al asegurar que “seguirá denunciando la institucionalizada complicidad del Gobierno morenista con la delincuencia organizada”. Se refirió al saludo del Presidente Andrés Manuel López Obrador a la madre de Joaquín “El Chapo” Guzmán.

Sumado a ello, indicó el blanquiazul, la estrategia del Gobierno de López Obrador de “los abrazos a los delincuentes ha provocado la peor expansión territorial de la delincuencia en México”. “En Acción Nacional estamos convencidos de que quien la hizo la debe pagar”, dijeron, aunque sin dejar claro si se referían a García Luna y las administraciones panistas o al Gobierno del cual son opositores.

El PAN también se refirió a “la procuración de justicia en México”, pero en referencia al Gobierno actual, y no a los que encabezaron Calderón ni Fox: “No es pareja, hay dilaciones, favoritismos y componendas, tarde o temprano quienes hoy están cometiendo delitos de asociación delictuosa con el narcotráfico, lo pagarán aquí en México y también en Estados Unidos, porque hoy lamentablemente en nuestro país existe un narco Estado”, acusó.

El Sistema PAN está integrado por el dirigente nacional, Marko Cortés; la secretaria general, Cecilia Patrón; el Coordinador de Diputados federales, Jorge Romero; el de Senadores, Julen Rementería; el Coordinador Nacional de Diputados Locales, Enrique Vargas del Villar; y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y la Comisión Política, Santiago Creel Miranda.

<https://www.sinembargo.mx/23-02-2023/4328672>